



Front de Gauche 2^{ème} circonscription de l'Oise

Ami(e)s du Front de Gauche,

L'élection de Mancel annulée.

Vendredi 25 janvier 2013, suite au recours déposé par la candidate socialiste Sylvie Houssin, le Conseil Constitutionnel a décidé d'annuler l'élection législative de la 2^{ème} circonscription de l'Oise.

En effet, devant le peu d'écart de voix séparant Mme HOUSSIN et M. MANCEL à l'issue du second tour de scrutin, la candidate socialiste avait contesté la validité du scrutin en dénonçant un tract distribué par l'équipe de M. MANCEL dans le quartier Saint-Jean de Beauvais, le vendredi précédant le second tour de l'élection. Estimant que ce tract, auquel Mme HOUSSIN n'a pas été en mesure de répondre utilement, a *altéré la sincérité du scrutin*, le Conseil Constitutionnel annule l'élection législative.

Cette décision donne lieu à une nouvelle élection, 1^{er} et 2^{ème} tour, dans les semaines à venir.

Nouvelle élection, nouveau contexte

Evidemment, le contexte politique de cette élection sera bien différent de celle des 10 et 17 juin 2012.

Si notre détermination à combattre la droite et l'extrême-droite est toujours affirmée, nous avons également la ferme volonté d'imposer le *changement* souhaité par les français le 6 mai 2012.

Or, depuis plus de 6 mois, rien n'a été fait par F. HOLLANDE et le gouvernement laissant présager d'un quelconque changement à gauche. Bien au contraire, le gouvernement s'inscrit dans la « droite » ligne des politiques libérales que nous avons toujours combattues. (Vote du Traité Européen SARKOZY-MERKEL, réduction des dépenses publiques, accord de « flexibilité » pour les entreprises, refus de nationalisation de Florange...)

Dans cette situation, il nous semble nécessaire que des candidats Front de Gauche soient présents à cette nouvelle élection législative pour, à l'image de la campagne contre l'austérité, proposer une alternative et un véritable changement.

Pour définir ensemble la place et la campagne du Front de Gauche, nous vous invitons à la réunion suivante :

**Samedi 2 Février à 10 h,
au local de campagne, à Beauvais
34 rue du Faubourg Saint Jacques**

Si vous ne pouvez participer à la réunion, merci de nous faire part de vos remarques et de vos disponibilités pour la campagne.

Contacts

Adresse électronique : fdg.oise.2@gmail.com

Pierre Ripart

Tel : 06 74 48 96 25

Mail : pierre.ripart@gmail.com

Anthony Auger

Tel : 06 70 48 64 87

Mail : auger.ant@gmail.com

On continue, on lâche rien !

Pierre et Anthony